



Movilidad académica con
aliados no hispanohablantes



Salutations! Howdy
Enchanté!
Hello up? What's
Olá! Oi! Hi
Good morning
Ça va? How's it going?
Long time no see
Como vai? Bonsoir!
E aí? How are you?
How's it going?
Good morning
What's up?
Bom dia!
Greetings
Tudo bem?
Good evening
Saudações!
Salut!
Coucou!
Boa noite!
Saudações!
Salutations!
Enchanté!
Allô!
Boa noite!
Tudo bem?
How's everything?
Bienvenue!
Boa tarde!
Good afternoon
Boa noite!
Tudo bem?
How's everything?

Academic mobility with non-Spanish-speaking partners

Nossos alunos de intercâmbio do Brasil o convidam para o Clube de Conversação em Português.

Na Universidade Católica da Colômbia, os alunos de intercâmbio do Brasil, especificamente da Universidade Federal de Ouro Preto (Bruno dos Anjos Camelo) e da Universidade Estadual de Santa Cruz (Guilherme Santos Nascimento), têm participado ativamente de um clube de conversação organizado em colaboração com o Instituto de Idiomas. Esse clube se tornou um espaço vibrante para o intercâmbio cultural e linguístico, onde os alunos locais têm a oportunidade de praticar o português de forma prática e dinâmica. As sessões, que são realizadas regularmente, são planejadas para melhorar a proficiência no idioma e oferecer uma imersão direta na rica cultura brasileira, facilitada pelos próprios alunos brasileiros.



Além de promover o aprendizado da língua portuguesa, o clube de conversação desempenha um papel crucial no fortalecimento dos laços acadêmicos entre a Universidade Católica da Colômbia e as instituições brasileiras. Ao promover o intercâmbio acadêmico, o clube contribui para estabelecer uma ponte educacional entre a Colômbia, Portugal e o Brasil. Essa abordagem estratégica busca expandir as oportunidades de colaboração internacional e enriquecer a experiência acadêmica dos alunos por meio de uma maior exposição a diferentes contextos culturais e acadêmicos, alinhando-se às metas de globalização e cooperação educacional da universidade.



A reativação da colaboração com o Brasil também permitiu que três de nossos alunos viajassem para a Universidade Estadual do Brasil durante o segundo semestre, dos de ellos del programa de Ingeniería Industrial y una de ellas del programa de Ingeniería Civil.

Movilidad de estudiantes y docentes hacia países no hispanohablantes durante 2024 en cifras

Estudiantes

Durante 2024, la universidad recibió 63 estudiantes en movilidad provenientes de países no hispanohablantes, 15 de ellos provenientes de Brasil particularmente de la Universidad Católica de Santos, 13 de ellos provenientes de Francia, de la Universidad de Lorraine, todos ellos realizando COIL en los programas de Arquitectura e Ingeniería de Sistemas y Computación respectivamente. Adicionalmente, 3 estudiantes internacionales se matricularon a programas académicos completos en nuestra institución, incluyendo el programa de Español para Extranjeros; 4 estudiantes de intercambio entrante provenientes de Brasil, dos presenciales y dos virtuales; 4 estudiantes provenientes de Bélgica, particularmente de la Universidad Católica de Lovaina; 4 estudiantes participando de manera presencial en el proyecto 100K quienes visitaron nuestro campus de manera presencial durante 8 días desde la Universidad de Texas en Arlington y finalmente 12 estudiantes vinculados en COIL con la Universidad de Texas en Dallas, cifras que representan una apertura a nuevos países no hispanohablantes particularmente para COIL y las misiones académicas entrantes de corta duración.

Por su parte, 46 estudiantes de nuestra institución de las facultades de diseño, ingeniería y derecho, participaron de manera activa en estos mismos COILs. Adicionalmente, 4 estudiantes realizaron intercambio académico en Brasil. Cifra que representa un aumento del 10% con respecto al mismo periodo del 2023.

Profesores

Durante el 2024, la universidad recibió 27 docentes en movilidad entrante: 6 de ellos, realizando eventos en el marco de la IEOM Society al cual pertenece nuestro programa de Ingeniería Industrial, desde Estados Unidos; 2 de Reino Unido (en el marco del programa de Asistentes de ICETEX), 4 de Brasil desde la Universidad Católica de Santos, Pontificia Universidad Católica de Rio Grande Del Sur y el Instituto Federal De Sao Paulo, 7 provenientes desde Estados Unidos, participando tanto en COIL como en



misiones académicas de corta duración, para las facultades de Ingeniería y Derecho, entre otras movilidad provenientes de Sudáfrica, Brasil y Canadá para la participación en eventos de facultades como Psicología e Ingeniería en el marco de los eventos como el CONITII y seminarios internacionales. Las cifras anteriores se mantienen con respecto al mismo periodo del 2023.

En cuanto a movilidad saliente, 33 docentes realizaron actividades en instituciones de idioma no hispanohablante; 4 a Brasil (Universidad Católica de Santos) 5 a Canadá a Dalhousie representando a la Facultad de Psicología y al Instituto de Lenguas, 1 a la West University of Timisoara desde el programa de Ingeniería de Sistemas y Computación, a Italia a la Universidad de Salerno por parte del Departamento de Humanidades, la Facultad de Derecho hacia Emiratos Árabes Unidos, Estados Unidos a 3 docentes e Italia, entre otros reflejados en la siguiente tabla:

Universidad de Salerno	Italia	Departamento de Humanidades
Asociación Pia Laical de Consagrados Memores Domini	Brasil	Departamento de Humanidades
Università Degli Studi Della Campania Luigi Vanvitelli	Italia	Facultad de Derecho
International Institute of Space Law - IAC-2024	Italia	Facultad de Derecho
Academia Nacional de Artes	Estados Unidos	Facultad de Derecho
G24, Gobierno de Emiratos Árabes Unidos EAU	Emiratos Árabes Unidos	Facultad de Derecho
University of Texas at Arlington	Estados Unidos	Facultad de Derecho
University of Texas at Arlington	Estados Unidos	Facultad de Derecho
Universidad Católica de Santos	Brasil	Facultad de Diseño
Universidad Católica de Santos	Brasil	Facultad de Diseño
Universidad Católica de Santos	Brasil	Facultad de Diseño
Ibero-Amerikanisches Institut (Ibero- American Institute; IAI)	Alemania	Facultad de Diseño
Technische Universität Dresden Dresden	Alemania	Facultad de Ingeniería
University of Lorraine	Francia	Facultad de Ingeniería
Coventry University	Reino Unido	Facultad de Ingeniería
Universidad Federal Itajuba	Brasil	Facultad de Ingeniería
Université du Québec à Trois Rivières	Canadá	Facultad de Ingeniería
Technische Universität Dresden	Alemania	Facultad de Ingeniería
Dalhousie University	Canadá	Facultad de Ingeniería
Technische Universität Dresden	Alemania	Facultad de Ingeniería



University of Texas at Arlington	Estados Unidos	Facultad de Ingeniería
University of Texas at Dallas	Estados Unidos	Facultad de Ingeniería
Dalhousie University	Canadá	Facultad de Ingeniería
West University of Timisoara	Rumania	Facultad de Ingeniería
APA. División 28. Society for Community Research and Action	Estados Unidos	Facultad de Psicología
Sección de Asuntos Antibarcóticos y Aplicación de la Ley (Embajada de los Estados Unidos)	Estados Unidos	Facultad de Psicología
FIAP	Portugal	Facultad de Psicología
SOCIETY FOR COMMUNITY RESEARCH AND ACTION	Estados Unidos	Facultad de Psicología
Dalhousie University	Canadá	Facultad de Psicología
Dalhousie University	Canadá	Instituto de Lenguas
Dalhousie University	Canadá	Instituto de Lenguas
Dalhousie University	Canadá	Instituto de Lenguas

Administrativos

La Universidad recibió durante el 2024 a 14 administrativos provenientes de Reino Unido, Brasil, Estados Unidos y Polonia hacia las facultades de Ingeniería, Psicología, Derecho. Del mismo modo, 8 administrativos realizaron movilidad saliente hacia países no hispanohablantes, 2 realizaron movilidad hacia Brasil en el marco del evento de Educación Superior FAUBAI, 1 movilidad hacia Corea en el marco de KOSAF - Agencia para la Cooperación Académica Coreana y finalmente 2 hacia Federación Internacional de Universidades Católicas- FIUC.

